

Les marches diocésaines dans l'Eure

Les pèlerinages sont aussi des formes de prière ainsi que les marches. Dans le diocèse de l'Eure, notre nouvel Évêque, Olivier de Cagny, pour découvrir son diocèse, a pris l'initiative de marcher un samedi par mois suivant un trajet partant du Sud-est vers le Nord-Ouest : c'est un réel succès. Solyne nous donne son témoignage.

Les marches diocésaines sont une manière de découvrir différentes manières de prier, pour soi, pour quelqu'un qu'on aime ou bien pour quelqu'un qui nous a récemment quittés.

Les journées commencent toujours par les Laudes que nous prions tous ensemble,

les uns avec les autres et les uns pour les autres. Notre évêque nous propose à chacun de choisir une personne qui va nous accompagner dans nos prières tout au long de la journée.

Certaines parties du parcours se font dans le silence pour permettre à chacun de prier avec son cœur, d'autres, en faisant la prière du chapelet, en chantant ou en récitant le **Je vous salue Marie**. La fin de parcours se fait dans la gaieté et la joie avec des chants de louange : **Que ma bouche chante ta louange** ou **Accueillez le Seigneur**, et tant d'autres... **Chanter tous ensemble d'une même voix et d'un** ►



A quoi bon prier ?

Pèlerinage
à travers le Diocèse
Avec notre évêque

Dates

- 25 Novembre
- 16 Décembre
- 13 Janvier
- 3 Février
- 24 Février
- 16 Mars
- 20 Avril
- 9 Mai
- 29 Juin
- 7 juillet

Diocèse d'Evreux

même cœur avec un sourire aux lèvres est une des manières de prier que je trouve la plus simple et la plus belle.

Elle montre que, malgré les différences de nos vies, nous savons être UN. Après des plus jeunes c'est aussi celle qui est la moins **contraignante** ; le chant est une activité ludique et permet d'apprendre plus facilement les prières de notre Église.

La journée se termine très régulièrement par une messe, moment de partage entre les marcheurs et les autres paroissiens qui n'ont pas eu l'occasion d'assister à la marche. Les chants qui ont pu être découverts lors des différents temps de prières de la journée se retrouvent durant la messe. Nous finissons notre journée en partageant l'Eucharistie et un moment de prière tous ensemble.

Solyne BOURLARD
La Haye-Malherbe (Eure)

Appel aux lecteurs

Et vous ?
Accepteriez-vous de partager
votre façon de prier ?

**Quelle prière adressez-vous à Dieu ?
Qu'est-ce qui soutient votre engagement dans la prière ?**

Vous pouvez envoyer votre réponse à l'adresse suivante :
fr.lamblin@wanadoo.fr
ou à : **Françoise Lamblin - 9, Rue Huet - 27400 Surville**

Nous la publierons dans la prochaine **Chronique**,
en respectant votre anonymat, si vous le souhaitez.

Merci à vous !